



Pressestelle, Ansprechpartner: Marcel Roßmann, Rathausplatz 1, 67454 Haßloch

Musikschule: Eltern-Kind-Kurse verschoben

Haßloch, den 08.12.2021

Sehr geehrte Damen und Herren,

eigentlich sollten im Dezember neue Eltern-Kind-Kurse an der Haßlocher Musikschule stattfinden, doch aufgrund der aktuellen Corona-Situation sieht man zunächst von der Durchführung der Kurse ab und verschiebt sie auf einen späteren Zeitpunkt. Eltern, die sich mit ihren Kindern für die Musikschulmäuse bzw. für die Musikschulzwerge angemeldet haben, wurden bereits durch das Musikschulbüro informiert.

Generell findet derzeit Unterricht an der Musikschule statt, allerdings unter verschärften Corona-Bedingungen. Für Kinder ab 12 Jahren greift die 3G-Regel, bei Erwachsenen 2G. Dies gilt auch für die Ukulele-Kurse ab Januar 2022. Nicht immunisierte Erwachsene können derzeit nur Online-Unterricht wahrnehmen. Im Bereich der Bläser und Sänger ist in Präsenz sogar ein 2G-plus-Nachweis erforderlich. Bei Unklarheiten oder offenen Fragen helfen das Musikschulbüro sowie die jeweiligen Lehrkräfte weiter.

Über eine Bekanntmachung in Ihrem Medium würden wir uns freuen.

Mit den besten Grüßen

Marcel Roßmann
Pressestelle Haßloch
Tel.: 06324-935 377